



# IMPUGNACIÓN Y BLOQUEO

**Mientras el grupo parlamentario del PAN impugnará la sesión en la que se aprobó la reforma al Poder Judicial en la Cámara de Diputados, trabajadores del PJJ mantendrán el bloqueo en San Lázaro hasta la toma protesta de Claudia Sheinbaum**



**Por supuesto que vamos a acudir a la figura del amparo a buscar que se impugne esta sesión, porque no da certeza de que el proceso legislativo respondiera a la legalidad"**

**Noemí Luna**  
Coordinadora de la bancada del PAN

POR YVONNE REYES

**L**a fracción parlamentaria del Partido Acción Nacional en la Cámara de Diputados anunció que interpondrá una impugnación de la sesión celebrada el martes pasado en una sede alterna para discutir y aprobar la reforma al Poder Judicial, debido a las múltiples irregularidades en que se incurrió durante el desarrollo de los trabajos.

Noemí Luna, coordinadora de la bancada albiceleste consideró que no hubo condiciones para tener la certeza de un quórum legal y si quienes estaban sentados en las sillas eran o no diputados, además de que se desacató la suspensión dictada por una jueza federal para frenar la discusión de la reforma.

"Por supuesto que vamos a acudir a la figura del amparo a buscar que se impugne esta sesión, porque no da certeza de que el proceso legislativo respondiera a la legalidad. En Acción Nacional manifestamos que nuestra participación en esa sesión era *ad cautelam*, porque incluso hubo desacato a una

orden de una jueza federal que pidió la suspensión del proceso", dijo.

La líder de los diputados de Acción Nacional, además, acusó a Morena y sus aliados de poner en grave riesgo a la República con su reforma al Poder Judicial de la Federación.

"Es una iniciativa que, de fondo, no busca la mejora del Poder Judicial; busca una venganza contra un poder que cumplió con su trabajo, ponerle límites a otro poder, justamente para eso es la división de poderes", subrayó.

**El bloqueo que se podría extender**

Diputados de oposición expresaron su total respaldo a los trabajadores del Poder Judicial de la Federación (PJJ), quienes realizan un bloqueo en los alrededores del recinto legislativo de San Lázaro, el cual se podría extender hasta el 1 de octubre, fecha en la que tomará protesta como presidenta Claudia Sheinbaum.

Ivonne Ortega Pacheco, coordinadora del grupo parlamentario de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, señaló que su bancada ha sostenido conversaciones con los trabajadores del Poder Judicial.

"Los vemos decididos a defen-

der lo que consideran justo, y nosotros los apoyamos", afirmó.

Ortega Pacheco agregó que la declaración de la líder de los trabajadores del Poder Judicial, quien advirtió que podrían permanecer en el bloqueo hasta el 1 de octubre, debería ser motivo de preocupación, especialmente para la presidenta electa.

"Es innecesario que a la primera mujer presidenta de México, quien marcará un hito en la historia, se le genere un ambiente de caos. ¿Cuál es la urgencia de votar esta iniciativa? Puede hacerse en octubre, noviembre o diciembre, e incluso permitirle a la primera presidenta llevar a cabo una verdadera reforma del Poder Judicial", dijo la política yucateca.